ASOCTACION DE MOBY FOVENES DE ACCION CATOLICA Centro Parroquial de San Pedro Apostol

Boletin- Circular no 2 and an arrange of the forest the support for the first transfer transfer the first transfer tran

Mayo de 1946

Paréceme conveniente refrescar la memoria de quienes ofvo ña", de amigos reunidos de vez en cuando para ir haciendo el bien, según cre conveniente y con ello poder ufanarse de pertenecer a la Obra. La Acción Cet lica tiene una grave misión que cumplir, sencillamente "participar con la " rarquia de la Iglesia en la salvacion de los hombres" pero así como el Eje: ouya ultima finalidad es la defensa de la Patria, ante el enemigo invasor ti que empezar por reconquistar plaza por plaza en sucesivas batallas, así tan la Acción Católica se organiza para ir arrebatando posición aposición las qu nos tomaran los enemigos, y como sin organización nada genariamos a los que encuentran bien organizados (creo que desgraciadamente mejor que nosotros) bemos estar atentos para cumplir con todo decisión las consignas de nuestro superiores; la Jerarquia d' la Iglesia, y una de estas consignas, una posic. que debemas arrebatar al enemigo, es la de atender a nuestros hermanos necetados de alimento corporal y espíritual.

Todos parece que luchamos por lo mismo pero ellos empuñan las armas de odio y para subsanar la injusticia social prometen lo ajeno, nosotros espera mos, Ties ayuda, ourar esta plaga social con las armas de la caridad cristae y el generoso desprendimiento de lo que nos pertenece.

Y como no tenemos ni pizca de Planideras vamos a poner al descubierto llaga.

En Sueca existe, así, bien claro, cientos do familias en la mayor inc gencia moral v material.

Ante esta realizad la Juventud de Acción Católica se pone en valgue e y organiza una campaña con finalidad ambiciosa, es verdad, de reducir al mis mo esta plaga que dice bien poco de la hermandad cristiana de Sueca.

Fero tambien necesitados ayuda personal y económica de todos los que conscientes del grave mal que hemos expuesto se solidaricen con nuestra solu

En los próximos números daremos cuenta de lo que vayamos haciendo y de las ayudas que esperamos.

Estamos en este mundo, no para pararnos en lo que somos, si no para plamar una verdadera sociedad regida por lo que hemos de ser. (Sailer).

Lo mismo que el Estado, es la fami poder que le es propio, a saber: E paterno. (LEON XIII, Rerum Novarum

DURANTE LA SEMANA DEL 10 AL 15 DE JUNIA AUBOS INGLUSIVE, TENDRA LUGAF, EN EL GUITRO PARROQUIAL (CASA ABADIA), Y A LAS 11'30 DE LA NOCHE, LA III CEL LE ESTUDICE SOCIALES, DESARROLIANDO SE EL TEMA "LA CUESTION SOCIAL A TRAVES 1 LA ENCICLICA QUADRAGESSIMO ANNO. AMEMAS, Y COMO PEMPARACION A LA FESTIVIDAL CORPUS SE DESARROLLARA, AL PROPIO TIEMPO, EL TEMA "TEOLOGIA Y POETICA DE LA F CARISTIA".

Se encarece la asistencia a todos los socios de la Juventud y quedan invit dos los socios protectores y cuantos tengan interés en el estudio de estas c tiones.

La Juventud Católica agradece al Exmo. Ayuntamiento de nuestra Giuli interés que ha demostrado en la restauración de la Cruz de la Llonga.

Celebrado el sorteo de la rifa pro-peregrinacion a la Virgen de Aguas Vivas, han resultado ser premiados los boletos siguientes: 1º, 20.729; 2º, 25.42ó; 3º, 46.321; 4º, 21.408; y 5º, 70.536. 190

TARJETA DE ACCION CATOLICA

Recordamos a todos los católidos, a los católicos contribuyentes que pueden retirar ya la tarjeta de Acción Católica del presente curso; pueden pasar por Secretaria a recoger la solicitud. La importancia de la tarjeta de A.C. es tan grande que este curso se está haciendo una gran campaña desde ol Consejo Superior, los jóvenes de España se han comprometido a recaudar un m llon de pesetas. No os asusteis; hay 100.000 jovenes de hacaon católica si uno sapa una tarjeta de 5 pesetas y coloca etra entre sus l'amiliares y emig

es, Ledipros ricks a

cua de sab Con san lib pes gan car. rein hajo lico Puec sile

sile
alga
tivi
nues
por
te a
zos,
natu
nues
de u
saje
nos
de nr
cudi
ment
para
aun
sera
nega
nega

Suc nero: sueri Est

adoce Ciude Sei el pi que e de ce tan o que t racte le por c mueva en Ir bajo con t

y una está educa nocen

triot

recogoremos un millón. No es nucleo padar cuando cinco pesetas se gasta co cualquier frusleria. I hay que tener ca questa que A.C. no hace muchas ecta de las que debia de hacer porque no tione suficiente dinero, pues teneis que saber que de la tarjeta se mantienen los Institutos de Cultura Religiosa, Consejos Superiores de las cuatro ramas, la Junta Técnica los Consejos Dioc sanos de todas las ramas en todas las provincias, las publicaciones, folletibros, propaganda, viajes, peregrinaciones y podeis comprender que con un pesetillas al mes para cubrir los gastos del Centro; no queda nada para la ganismos de tronco que son los que llevan el peso de la cruz. No hay que cara seria ni hay que regatear. Haceos el ánimo y elegid o cinco pesa reinado de Cristo en España o la suerte de tantas naciones Europeas que hajo el yugo comunista-soviético. Otra razón mas: Es la hora en que los callicos de veras tienen la salvacion de España en sus manos, o ahora o numa. Pueden adquirirla todos los fieles que quieran.

70 JOVENES I'E SUECA PEREGRINOS A NUESTRA SEÑORA DE AGUAS VIVAS. Hemos terminado de realizar nuestra peregrinación. Esta vez han se lo la silencios azules y verdes del Valle de Aguas Vivas quienes han desplegado la algarabia de sus esos,-como una voz joven mas- para enmarcar de sentido pri tivismo la acorde sonoridad de nuestras canciones y la rítmica pulsación as nuestras Aremarias. Las juventudes han marchado por la complúcaia orografía por la rasa llanura valentina, a juntar sus anhelos y sus fervores en la an ofrenda ritual de pendamientos y acciones a Nuestra Señora; a elevar mas pos te aun si cabe la exaltada pero tambien serena promesa de dedicación de esta zos, trabajos y oraciones para su servicio y gloria. Y ha sido todo ello ta natural y facil como un involuntario, pero presentido e indefinible latido nuestro corazón; y toda la jornada ha sido marcada con la afloracion consti de una sonrisa y al aspirar a todo pulmón el limplo aire transparente del 🤊 saje que eligiora la Virgen de Aguas Vivas; para manifestarse a nuestros ha nos de su valle, como hoy se ha manifestado a nuestra devoción y se ha raual de nosotros. Y (como lo hemos aceptado por boca de la Jerarquia Eclesiástic portavoz inspirado de nuestros sentimientos!. Y al llegar a casa nos hemos cudido el polvo de nuestras alpargatas montañeras. Las hemos guardado amoros mente en el fondo de nuestra mochila. Y al próximo año las calzaremon de mes para otra vez postrarnos ante la Gran Señora, y al caminar, con ellas adheaun el polvo de la pasada jornada, parecerá que no ha transcurrido el tien será una suave continuidad inmaterial entre los dos actos. Por que nuestro mesa no será preciso repetirla, por que la enterior no habrá sido mancillado para ello contamos con la ayuda de nuestra Madre común y esta ayuda no se im negará.

NUESTRA CIUDAD - Mi casita de papel. Suele suceder, que cada año por pascua hace furor alguna canción y los "mo neros" se encargan de propagar a diestro y siniestro, este año le ha tocado suerte a la que lleva por título "mi casita do papel".

Esta canción nos parece lo bastante adecuada para bosquejar el perfil de ladocenados jóvenes modernos "yanquis" dirian ellos, que pululan por nuestra Ciudad.

Seria un acierto la tal canción sin con casitas de papel se pudiera remediel problema de la vivienda que actualmente tanto preocupa; lo mas triste en que algunos pobres han tenido que recurrir a este método; hacerse una caballe de cañas y papel y sin embargo esos aturdidos que cantan o mejor dicho intertan cantar, por que lo que hacen es berrear; esos en vez de casita de papel que tienen es "cabecita de papel" y "corazón de papel", no son jóvenes de racter, estan vacios, son como merengues rancios, muelles y con sator amango de la vida; desconocen en absoluto la verdadera alegría. No tienen ningún i por que no se puede llamar ideal la aspiración de ser mequetrefe sursi que mueva como muñeco de nuelles voceando desarmoniosamente que "pasaria la nocen la luna viviendo en su casita de papel", desconociendo que si para dormitado el clima de nuestro invierno, necesita cuatro o cinco mantas, en la lun con temperaturas de 2732 bajo cero estaba listo en su casita de papel.

Y Sueca, Ciudad moderna y muy yanqui ya tiene su orquestina y sus animado y una legión de admiradores que tienen ese "ideal". Y lo mas chocante es está patrocinada por una Organización para educación popular, vaya manes educar a una juventud; matando ideales y haciendo "hombres en serie" que nocen en absoluto lo que es estetica belleza, armonia, música buen gusto y

triotismo.

PAN

=P I

esci lóbi

del pare cia

da e quan

pre Stat

giós

alça presi ta si glon: proce delei

polit poble -ande an Ba

Corpo drap

tre p

Mar N

gesmi

que h

llibe

tics

(1) E les o ===== T I E

ha mů hora d gado para quien

las qu sino d las me humang

de la ria hu tiene tantes יבי חק